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　本年１月26日の土曜日に南大沢キャンパス国際交流会に
おいて、首都大学東京同窓会の総会・新年会が盛大に開催
されました。
　晴天に恵まれ、360 名にのぼる参加者が集い、クラブ、
ゼミ、学科など同窓の仲間が久々の再会を大いに楽しみま

2013 年総会・新年会を南大沢キャンパスで開催
した。これに先立って行われたキャンパス・研究室ツアー
では、展示室・図書館コース、自然林散策コース、工学系
施設コース、牧野記念館コースなどの６コースに分かれ、
美しいキャンパス、最新の研究施設や変わらぬ大学の雰囲
気を、現役学生の案内で楽しみました。

高橋　晃同窓会長の挨拶、ご来賓の高橋宏理事長、
原島文雄学長、奥野武俊大阪府立大学学長のご祝辞
を頂いた後、賑やかな祝宴となりました。

パーティーの最後は、応援団のエールに続けて首都
大学東京学友歌・応援歌として歌い継がれている「明
け染むる八雲が丘辺…」 「青春（はる）という青春（はる）
という…」を全員で高らかに合唱しました。

☆ 「母校の立派なキャンパスを見て、大変うれしく、誇りに思
いました。奮ってのご参加を期待しております。」
　　　　　　　　　　　　　　（工学・工化・４期生有志の会）
☆ 「卒業以来、なかなか同期会が開けなかったため、今回のグ
ループ単位の参加方式を利用させて頂きました。おかげさま
で数十年ぶりに再会する友人もおり、お互い元気な事を確か
め合うことが出来ました。」（工学・建築・昭和45年卒の会）
☆ 「グループ参加の企画にのり、10年ぶりの同期会を企画し
10名が参加。大江さん（a-ohe@crux.ocn.ne.jp）が、次
の幹事を引き受け、次回も来ようということに。今回案内が
届かなかった方は、メールアドレス連絡を。」
　　　　　　　　　　　　　（昭和53工学・電気工学科同期会）
☆ 「20名の参加を得て、盛り上がりました。生き残っている
仲間の絆をますます深めていきたいと思っています。」

（理学８期・同期会）
☆ 「現役学生による学内ツアーで、新たな魅力を発見。懐かし
い仲間と飲んで、食べて、おしゃべりすれば、気分は学生に
“ワープ！！”」　　　　　　　　　　　（都立大15期H1Aの会）
☆ 「久しぶりに皆と会うことができ、感謝！皆に会え、話がで
き、近況がわかり、本当にアレンジ有難うございました。…

次回参加を期待しております。」　　　　  （学生交流会OB会）
☆ 「…多くの同窓生、現役学生との交流ができ、参加した仲間
は喜んでおります。先輩と後輩のパイプ役として、キャンパ
ス見学会を今後ともよろしくお願いいたします。」

（小嶋ゼミ同窓会）
☆ 「11期の仲間が少ないので、奮ってのご参加を期待してお
ります。」　　　　　　　　　　　　　（泉ゼミ、林ゼミの会）
☆ 「22期の皆さん、今年は参加数ナンバー１でした。次回の
パーティーは、22期で埋め尽くしましょう。懐かしい顔が
見られますよ。学部、学科関係なく是非ご参加を。懐かしい
顔が見られますよ。」　　　　　（工学・22期・建築学科の会）

☆ 「今回久しぶりに同窓会新年会に便乗して開いた同期会に
は、浅原、中西、中村（直前のけがのため欠席）、吉田の諸
兄と私の５名の参加。お互いの健康を祝し、お会いできなかっ
た方々を含め、またの再会を願って散会した。」

（昭和24年入学工学部（夜）同期生の会）
☆ 「都立大、科技大、保科大の区別を忘れて“自分たちの母校
は首都大学東京である”との意識を皆が持てて、次世代の学
生を支援し、立派な首都大学東京に成長する。次回は500
人集めましょう。」   　　　　　　　　　　　　　　　（MeC）

参加者からのメッセージ

高橋理事長のご祝辞。
祝いの餅つきでは原島学長も杵を振
い、お祝いのあんこ餅が振舞われた。

自然林散策コースの
途中、大学院生から
生態学の調査機器の
説明を聞く。

キャンパスツアーの途中、
図書館脇に建つ「八雲が丘
の記念碑」（左端）の前で、
説明を聞く。


